

Ana Cisneros nos presenta su nuevo Trio. En un concepto acústico innovador y minimalista, con el que rinde un homenaje a algunos de los más representativos tríos de la historia del Jazz como el de Nat King Cole o Ahmad Jamal, y a trabajos discográficos de algunas de las cantantes que han influenciado, con su estilo y conceptos, en ésta música como Shirley Horn, Etta Jones, o Dinah Washinton, entre otras.

Ana Cisneros es una cantante reconocida a nivel nacional gracias a su versátil faceta como Cantante/Baterista. Desde hace algunos años combina ambos instrumentos en directo, Voz y caja, aportando a su trío un swing natural que la hace merecedora de grandes elogios. Ésta faceta que comenzó como anécdota y que mas tarde se convirtió en su principal forma de expresión, la convierte en una de las cantantes mas originales del momento en éste país. Desde su llegada a Barcelona en el 2006 ha colaborado con músicos de la talla de Ignasi Terraza, Horacio Fumero, Abert Sanz, Jorgi Rossy, Phil Wilkinson, Michele Faber, Perico Sambeat, Dave Mitchel, Dimitri Skidanov, Joe Smith, Toni Solá.,entre otros. Tambien ha liderado varias formaciones, una de ellas es su trío con el que ha editado su primer disco, "Ana Cisneros Trío & Friends" (2007-Edicions Singular) (www.myspace.com/anajazz).

El pianista/organista **Phil Wilkinson** es una de las piezas claves de éste trío. Reconocido internacionalmente como uno de los jóvenes músicos más prometedores que emergen en Europa, además de su conocida y reconocida faceta como organista, **Phil** es un pianista sutil y elegante, firme en su estilo y concepto, un reflejo de sus grandes influencias de maestros del piano como Oscar Peterson, Ahmad Jamal, Bill Evans... entre otros. Su aportación en éste trío es su fluidez interpretativa y su concepto de la dinámica musical.

Como organista forma parte del trío "Fast 3", con el ha editado dos discos en Estados Unidos y Japón y "Ximo Tébar Trio". También ha colaborado con grandes músicos como George Braith (Blue Note) Gareth Lockrane, Joe Magnarelli (New York). (<http://www.myspace.com/deftronics>).

El tercero en discordia es el guitarrista **Carlos Pino**. Músico autodidacta nacido en El Rubio (Sevilla), que vive en la Costa del Sol desde 1987, lugar en el que ha desarrollado la mayor parte de su carrera musical tocando con músicos de variados estilos y nacionalidades, tanto como lider de sus propios proyectos, como ejerciendo de sideman colaborador de otros, entre los que se cuentan nombres como Joe Quitzke, Francis Posé, David Lenker, Pedro Cortejosa, Didier Ithursarry, Arturo Serra, Enrique Oliver, Coki Giménez, José Vázquez "Roper"...

Asistió a "master-classes" y seminarios impartidos por Pat Metheny, Antonio Sánchez, Steve Rodby, Perico Sambeat, Bernardo Sasseti, Dan Rochils y otros.

En la actualidad es miembro del trio "toonik", en el que pone de manifiesto su faceta como compositor del repertorio del grupo, con el que ha editado su primer álbum.

Ha participado en numerosos festivales de jazz (Málaga, Toledo, Alhaurín de la Torre...) y ciclos organizados por distintas instituciones (UMA, Diputación de Málaga...). (<http://www.myspace.com/carlospinojazz>).



Ana Cisneros Jazz Trio

